

ARCHITECTURAL DIGEST

HORS-SÉRIE SPÉCIAL DESIGN N° 29 - 2024

# AD Collector

AD100  
LES CRÉATEURS  
DE L'ANNÉE

French  
Bilingual  
Edition  
English

Design

Le grand guide  
2024



# Rodolphe Parente

ARCHITECTE ET DESIGNER, PARIS • ARCHITECT AND DESIGNER, PARIS

C'est en quelque sorte l'électron libre de la décoration, jamais exactement là où on l'attend. Car depuis l'ouverture de son agence en 2009, après avoir débuté dans le métier chez Andrée Putman, Rodolphe Parente n'a eu de cesse de se dessiner un parcours à part, n'ayant pas peur d'oser des coups parfois assez radicaux, avec une volonté de jouer dans le décalage subtil. Années 1930 ou 1980, les références se mélangent avec une certaine décontraction chez lui, tout en restant étonnamment contemporaines. Un esprit qui continue de faire des merveilles aussi bien dans sa collection de mobilier & luminaires *Apertura* que dans ses projets résidentiels. **O.D.**

A free electron in the decorating world, Rodolphe Parente is never quite where you'd expect him to be. Since opening his agency in 2009, having started out in the business with Andrée Putman, the designer has forged his own distinctive path and dared make sometimes quite radical moves, playing with subtle disparities along the way. Spanning the 1930's to the 80's, his references mix with a certain casualness while remaining surprisingly contemporary. That spirit continues to work wonders both in his *Apertura* furniture & lighting collection and in his residential projects. **O.D.**

Giulio Ghirardi; Claire Israel



Un appartement dans le XVI<sup>e</sup> arrondissement à Paris.  
A flat in the 16th-arrondissement of Paris.

